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Düren-Merken, 24.05.2016 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 18.05.2016 

 

1. Der Vorsitzende Josef Bellartz begrüßt die Mitglieder und Gäste, im Besonderen Herrn 

Jünemann von RWE Power. 

2. Das Protokoll der letzten Versammlung am 24.02.2016 wird von der Versammlung 

ohne Anmerkung genehmigt. 

3. Nach Aussage von Herrn Jünemann gab es im Planverfahren zur K35n keine 

Einwände. Laut Planung könnte noch dieses Jahr mit dem Bau begonnen werden. 

4. Da Herr Mannheims nicht anwesend war, entfällt sein Bericht zu den aktuellen 

Sachständen im Rahmen des Projektbeirates Dorfentwicklung Merken. 

5. Der Vorsitzende berichtet über das Gespräch zwischen Herrn Mannheims, den 

Stadtwerken Düren und der IG Merken mit dem Ziel, die durch Antifa-Schmierereien 

verschandelten Stromkästen mit hochwertigen Bildern zu bemalen. 

Hierzu haben mit einigen Merkener Künstlern bereits erste Gespräche stattgefunden 

und die Stadtwerke haben signalisiert, dass diese Verschönerung genehmigen. 

Insgesamt gibt es fast 50 Kästen der SWD, dazu noch rund 15 vom DSB und 

Telekom/Soco. 

Es wurde eine Arbeitsgruppe unter der Leitung von Hans-Günter Berg eingerichtet. 

Weitere Mitwirkende seitens der IG sind Franz-Josef Koch und Jo Ecker. 

6. Horst Knapp berichtet mündlich über die für 2016 beginnenden Kanalbauarbeiten in 

Merken: 

- Ab September beginnt der Bauabschnitt Dümpelgasse. 

- Ab Mitte Oktober beginnt der dritte Bauabschnitt Roermonder Straße. Hier allerdings 

mit der Besonderheit, das zuerst rund 40m der oberen Peterstraße geöffnet werden 

müssen.  

Direkte Anliegerkosten entfallen auf diesem Abschnitt nicht, jedoch müssen die Kosten 

für defekte Hausanschlüsse von den Eigentümern übernommen werden. 

7. Der Vorsitzende Josef Bellartz berichtet über die beiden Bürgerwerkstätten zur 

Neugestaltung der Dorfmitte im Rahmen des Dorfentwicklungsplanes.  

Es waren jeweils rund 60 Merkener anwesend, was laut des Planungsbüros RMP eine 

überdurchschnittlich hohe Teilnehmerzahl bedeutet. Am Folgetag dieser 

Mitgliederversammlung (19.05.2016) findet eine Bezirksausschußsitzung im 

Jugendheim statt. Horst Knapp erklärt den geplanten Ablauf der Sitzung, die er nach 

der Präsentation des aktuellen Planungsstands durch das Planungsbüro RMP 

unterbrechen wird, um den Bürgern die Möglichkeit zu bieten, Fragen oder 

Anmerkungen einzubringen. 

 



 

 

 

 

 

 

8. Vor dieser Mitgliederversammlung fand ein Ortstermin mit Herrn Jünemann am 

Schlichbachweg zwischen Dümpelgasse und Andreasstraße statt. Erneut ging es um 

den Ausbau und die Gestaltung des Weges im Rahmen des grünen Bandes. 

Herr Jünemann lässt eine Kostenkalkulation erstellen, nach welcher die Finanzierung 

des Weges organisiert werden soll. 

9. Zum kleinen Pfarrfest am 19.06.2016 wird die IG Merken Aufkleber mit der Merkener 

Skyline und dem Merkener Wappen drucken lassen. Diese sollen auf dem Pfarrfest 

verkauft werden. Hans-Günter Berg und Jo Ecker kümmern sich um die Organisation. 

10. Verschiedenes: 

 

- Zur geplanten Erstaufnahmeeinrichtung für Flüchtlinge gibt es aktuell keine neuen 

Informationen. Die Gartenarbeiten haben begonnen, der Umbau noch nicht. 

 

- Josef Bellartz berichtet über die kleine Anfrage von Josef Wirtz MdL im Düsseldorfer 

Landtag zu den unterschiedlichen Sicherheitsabständen um die Tagebaue Inden, 

Hambach und Garzweiler. 

 

- Aufgrund erneut auf dem Parkplatz am Schützenplatz parkender LKWs wurde ein 

vierter Findling dort abgelegt. 

 

- Die LED-Lampen auf dem Schützenplatz wurden montiert. 

 

- Zum Thema Indelandbeitritt der Stadt Düren gibt es Signale aus der Verwaltung, 

dass man im Besonderen die Entwicklungen in Sachen Wirtschaftsförderung selber in 

die Hand nehmen möchte und den Beitritt zu der Entwicklungsgesellschaft nicht mehr 

priorisieren will. 

 

 

Der nächste Versammlungstermin wurde für den 31.08.2016 um 19:00 Uhr im 

Mandolinenclubheim festgesetzt 

 

Horst Knapp 

2. Schriftführer 

 

 

 


